

## PRESSEMITTEILUNG

### **Lothringer Straße - Spielstraße?**

SPD Au-Haidhausen fordert: Verkehrsberuhigten Bereich optisch und gestalterisch anpassen

München, den 26.03.2021

Der Verkehrsberuhigte Bereich in der Lothringer Straße – zwischen Pariser und Orleansstraße - fristet seit Jahrzehnten ein trauriges und vergessenes Dasein. „Den meisten ist sicher nicht einmal bewusst, dass es sich um einen Verkehrsberuhigten Bereich handelt“, so Lena Sterzer (SPD), stellvertretende Vorsitzende des Bezirksausschuss Au-Haidhausen. Der östlichste Teil der Lothringer Straße ist gekennzeichnet durch ein Schild mit spielenden Kindern, was oft auch als *Spielstraße* bezeichnet wird. Doch spielende Kinder sieht man hier in der Lothringer Straße kaum, aus gutem Grund: der Straßenabschnitt lädt nicht zum sicheren Verweilen ein, Parkplätze dominieren den Gesamteindruck. Hier darf gespielt werden, aber es ist nicht ratsam.

Der BA 5 fordert daher auf Initiative der SPD-Fraktion die Verwaltung einstimmig auf, den Verkehrsberuhigten Bereich in der Lothringer Straße mit einfachen Mitteln so anzupassen, dass er als solcher erkennbar und die Sicherheit für Fußgänger:innen optimal hergestellt wird.

Insbesondere das Queren der Straße zur Postwiese soll kurzfristig besser gesichert werden. Immer wieder einmal sind Anwohner:innen im Bezirksausschuss vorstellig geworden und beschwerten sich über die mangelnde Verkehrssicherheit und die nicht adäquate Gestaltung, völlig zurecht, findet die SPD im Bezirksausschuss Au-Haidhausen.

#### **Nina Reitz**

Fraktionssprecherin

+49 (0)89 44770565

+49 (0)163 91 050 79

bezirksausschuss@spd-haidhausen.de

Michael-Huber-Weg 10

81667 München